

T O D E S A N Z E I G E

Wir trauern um unseren Genossen und Freund

Andreas Herczog

1947 bis 2021

Stadtzürcher Gemeinderat von 1974–1978

Zürcher Kantonsrat von 1975–1979

Nationalrat von 1979–1999

Andreas Herczog war 1956 als Kind aus Ungarn in die Schweiz gekommen. 1968 trat er in die SP ein, zog aber gleich zur POCH weiter. Nach deren Auflösung kehrte der Architekt und Raumplaner 1992 wieder zurück zur SP, die er bis 1999 im Nationalrat vertrat.

Wir erinnern uns an freundschaftlichen Austausch und engagierte Debatten mit Andi. Er war schlagfertig, lieferte zu politischen Problemen immer treffsichere Analysen und setzte sich mit Herzblut für die Schwachen ein. Viele von uns kannten und schätzten ihn, als Nationalrat wie auch als Vizepräsidenten der Zürcher Kantonalpartei.

Wir werden Andi nicht vergessen. Seiner Frau, der Trauerfamilie sowie seinen Freundinnen und Freunden entbieten wir unser herzliches Beileid.

*SP Schweiz
SP-Fraktion der Bundesversammlung
SP Kanton Zürich
SP Stadt Zürich*